

BREVES



En prepas de UdeG

Inicia Semana de Salud de la Adolescencia

La Secretaría de Salud Jalisco inauguró la Semana Nacional de Salud de la Adolescencia y el programa institucional "Cuidándote" en escuelas preparatorias de la UdeG. En su intervención, el secretario de Salud del Estado de Jalisco, Alfonso Petersen Farah, informó que 8 de cada 10 adolescentes mueren como consecuencia de adicciones, accidentes, agresiones o lesiones auto infligidas. Añadió que otros temas importantes en los adolescentes son el acoso, la violencia y salud sexual.